
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新生徒会会長の岡田陽海さんはあいさつの中で、 

「昼間部から転入してきて、初めに感じたことは授業態度の素晴らしさ。誰一人私語をするこ

となく一人ひとりが担当の先生の話に耳を傾ける姿が強く印象に残っています。さらに良くす

るため授業前後の挨拶が活発に行われるように取り組んでいきたいです。新生徒会では一人ひ

とりの人格・個性を尊重し、全員が輝くことのできる学校を目指したいと思います。」 

と、意気込みを語ってくれました。 

 

11 月に行われた次年度生徒会

役員信任投票の結果、候補者 5

名全員信任となりました。 

12 月 9 日（日）に役員の任命

式が行われました。 

◀任命状授与の様子 

▼新生徒会役員 

この日、今年度の生徒会役員への感

謝状贈呈も行われました。 

副会長を務めた太田尚吾さんは、「１

年と少しの期間でしたが、この生徒

会の活動に尽力した経験は、自分の

人生の確かな糧になりました。この

ような機会を得たことに感謝したい

です。」とコメントしてくれました。 

 

今年度の役員の皆さん、また、さまざまな行事で力を貸してくれた

サポーターの皆さん、１年間ありがとうございました。 


